



Laurus の翼

令和7年4月21日(月)
【第2号】
文責 校長 高宮 裕

授業参観 たくさんのご来校ありがとうございました！

先日の授業参観ではたくさんの保護者の皆さんにお越しいただき、ありがとうございました。新年度が始まり、張り切っている子どもたちの姿をご覧いただけましたでしょうか。また、PTA 総会にはたくさんの保護者の方に参加いただきました。これも明健小学校の自慢です。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



給食がスタート！ 今年もおいしさ満点の給食です！

在校生は4月9日から、1年生は14日から給食がスタートしました。PTA 総会でもお話させていただきましたが、郡山市は市の予算で給食を賄っています。どの子どもも安心しておいしい給食を安定的に食べることができる取り組みです。とにかく明健の給食はうまい！今年も好き嫌いせず、モリモリ食べてほしいです。



朝の登校のご協力ありがとうございます

朝の安全な登校へのご協力、ありがとうございます。たくさんの保護者の方々にご協力いただいて大変うれしく思います。子どもたちの登校も少しずつ慣れてきました。今後も、様々な課題も出てくるかとは思いますが、引き続き安全な登校ができるようになるために、朝の集合の仕方や歩き方の様子など、時間の許す限り、現地でのご協力をお願いします。

よりよい学校を創り上げるために

明健小学校は、明健中、行健二小、小泉小と連携して、明健中学校区小中一貫教育の研究を進めています。4月15日には合同研修全体会が行われました。中学校の先生に授業を習ったり、小学校3校が集まって体験をしたりと、小中学校が連携して実践しています。他校には見られない小中一貫教育推進校としての取り組みもHPなどで随時お知らせします。

